

平成29年2月  
〔第36号〕

# 市子連だより

一緒にしゅいや!

## 子ども会

2月4日(土)から5日(日)に船上山<sup>せんじょうざん</sup>少年自然の家にて倉敷市水島<sup>くらしきしみずしま</sup>地区子ども会と米子市<sup>よなごし</sup>子ども会の交流で1泊2日の雪山合宿を行いました。倉敷市<sup>くらしきし</sup>から29人、米子市<sup>よなごし</sup>から15人の子どもたちが参加しました。

中学生と高校生のジュニアリーダーが中心となり、子どもたちを班ごとにまとめ、仲間づくりを学びました。

ミニ子ども大会では、子どもたちが自ら考えてゲームの企画・運営を行い、スナックすくいなど楽しいゲームで交流を深めました。

当初、天候が優れませんでしたでしたが、回復を待ち、そり遊びや雪遊びも力いっぱい楽しみました。

自然に囲まれ、仲間たちとの交流、活動を通じ、より活発に、目を輝かせながら成長していく子どもたちの様子が印象的でした。

2/4(土)  
入所式 班交流  
再開式  
キャンドルファイヤー  
2/5(日)  
ミニ子ども大会  
雪遊び  
カプラ(積み木の一種)  
退所式 お別れ式



### 子どもたちの感想

倉敷では、雪が降ったり、積もったりすることがあまりなく、雪遊びができて、とても楽しかった。たくさんの友達をつくることができました。みんなで協力したり、一緒に遊べたりしてよかったです。



# 子ども会リーダー育成研修

## 倉敷市・米子市子ども会冬交流ふりかえり

### 仲間づくり

- ☺ 同じ部屋の人といっぱい話すことができ、友達が増えてうれしかったです。
- ☺ 夏の時の友達と仲良く楽しく交流ができました。

### 頑張ったこと

- ☺ 仲のいい友達がたくさんできました。
- ☺ (倉敷に)行った時よりも仲良くできた。
- ・ みんなでがんばって準備した子ども大会ができてうれしかったです。

### 心に残った思い出

- ☺ 初めて出会う人とでも仲よくなれたこと。キャンドルファイヤー、チューブソリ。部屋で遊んだこと。ミニ子ども大会をしたことです。
- ☺ 私の一番の思い出は今日の雪遊びです。まだ話したことがない人とも話せて良かったです。
- ☺ カブラでみんなで協力しているいろいろできたこと。
- ☺ ミニ子ども大会を倉敷の人が喜んでくれたので、嬉しかったです。
- ☺ カブラのナイヤガラがすごかったです。



こ かい いくせいけんしゅう  
子ども会リーダー育成研修

ジュニアと一緒に遊ぼうよ!

水鳥公園で自然体験

7月~8月

一泊二日の夏合宿



10月

みんなで作る

米子市子ども大会

2月

一泊二日の冬合宿



倉敷市子ども会とわくわく交流

単位子ども会のリーダーも集まろう!

子ども会リーダー育成研修に参加してみませんか

対象は小学 4, 5, 6 年生です

【お問い合わせ】 米子市子ども会連合会

(事務局: 米子市教育委員会 生涯学習課 青少年係内 TEL 23-5439)

ホームページでもご覧いただけます。 <http://www.city.yonago.lg.jp/8889.htm>